

『校訓』 創造 正義 明朗

『学校教育目標』 「東中魂」をもった生徒の育成

「ひ」人をおもいやる東中生【思いやり】「が」がんばる東中生【努力】「し」しっかり考え行動する東中生【自主的行動】



東中通信

第6号

令和5年10月30日(月)

文責 校長 福嶋 光浩

入賞おめでとう(Congratulations!)

○あまくさ福祉まつり作品展(書道の部)

入選 1年 坂口悠央 3年 有田 怜未

○天草郡市文化展

硬筆の部	優秀賞	1年	田中莉心	早坂幸桜
毛筆の部	優秀賞	2年	松本佑真	3年 有田怜未 松田莉子
描画の部	優秀賞	1年	田中莉心	宮崎大夢
	優秀賞	2年	平野瑠香	榎本 凜
	優秀賞	3年	有田怜未	太田 葵 上田あゆ

天草郡市駅伝競走大会 10/18

新しく完成した「あましんスタジアム」で開催されました。4年ぶりにロードでの開催となり、沿道にはたくさんの市民の方々の姿が見られ盛大な応援の中、東中生は練習の成果を出すことができました。女子は11位、男子は3位の成績でした。4位までが県大会出場になりますので、男子チームは11月10日(金)の県大会へ出場することになりました。昨年



から10位順位を上げたことで「躍進賞」をいただきました。また、2区を走った1年の福富陸君は区間3位賞で

した。他3人は区間4位など大健闘でした。夏休みから暑い中に練習してきた結果が出てとても嬉しく思います。県大会へ向けて後しばらく頑張っていきましょう。Good Luck!

校内合唱コンクール 10/26



1ヶ月にわたり各学級の絆を深めて練習した成果を十分に発揮できた合唱コンクールでした。昨年に

引き続き稜南中の倉田校長先生に審査と講評をしていただきました。講評で昨年の「たこ焼き」の話を中心に3年生のみなさんが覚えて

いたことにとっても感動されていました。いろいろな学校で話をして翌年同じ事を聞いてもほとんど覚えていないそうです。東中生はすぐに答えてくれて「聞く耳」をもった生徒が多いと言われていました。発声の仕方などの方法も教えていただいたので、1・2年生のみなさんは来年に生かしていきましょう。3-1の自由曲「replay」は特別賞をいただきました。

11/16(木)に郡市音楽会に出場する3年2組のみなさんは、東中の代表として128名の想いをのせて歌ってきてください。



【審査結果】

- 金賞 2-1、3-1、3-2
- 銀賞 1-1、1-2
- 指揮者賞 金子江介(3-1)
- 伴奏者賞 太田 葵(3-1)
- 特別賞 3-1(replay)